



ESTUDIO

691.432

ORIGEN Y EVOLUCION DE LA INMIGRACION EXTRANJERA EN LA COLONIA DE MAGALLANES ENTRE 1870 y 1890. Por Mateo Martínic Beros. En "Anales del Instituto de la Patagonia", Vol. VI, N.os 1 - 2, año 1975, págs. 5 - 41.

Interesante estudio, basado fundamentalmente en material inédito de los archivos del Ministerio del Interior, de Relaciones Exteriores, del Registro Civil, de la Parroquia del Sagrado Corazón de Punta Arenas y del archivo de José Nogueira, que permite detallar las consecuencias del significativo cambio de política que, con respecto a Magallanes, se puso en práctica desde los finales de la Administración del Presidente José Joaquín Pérez. Una identificación de parte de los emigrantes en el periodo estudiado permite extraer consecuencias de importancia, como el rápido arraigo de los recién llegados y la constitución de sus hogares con chilenas o chilenos.

El trabajo reseñado es una nueva demostración de que los estudios históricos no son exclusividad de Santiago y que, muy por el contrario, parece haberse desplazado hacia otros centros del país una parte considerable del quehacer intelectual y científico chileno. Tal vez sea oportuno indicar que son muy escasas las revistas científicas que en nuestro medio puedan equipararse a los Anales del Instituto de la Patagonia, que contiene el artículo de Martínic. (*Mirador de la Historia*)

691.432
b17
IV
el ministro, Vigo, 30.I.1977

Origen y evolución de la inmigración extranjera en la colonia de Magallanes entre 1870 y 1890. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1977

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Origen y evolución de la inmigración extranjera en la colonia de Magallanes entre 1870 y 1890.
[artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile